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ÉTAPES

1. Assemblez les arches 06-403 et 06-405. Pour les deux arches du bout assemblez les arches 06-402 
et 06-403 avec des boulons 1¾”. Placez 4 crochets M sur chaque rail de porte 06-369 et attachez les rails 

aux arches du bout avec des boulons 1¾” et des noix papillon.

2. Assemblez les arches avec les tuyaux de connexion 06-371 et 06-374, utilisant les boulons 2½" et noix papillon.

3. Insérer les pattes 06-401 dans les arches 06-405 en procédant un côté à la fois, et puis les pattes 06-400 
dans 06-402.

4. Connectez les pattes 06-400 et 06-401 avec les tuyaux 06-371 et 06-374, utilisant les boulons 2½".

5. Attachez les diagonales 06-369 entre deux pattes, à l’intérieur de l’abri, en utilisant les boulons 1¾”. 
(Voir schéma)

6. Avant d’installer la toile, assurez-vous que les distances entre les pattes (AC, BD) sont de 5 pieds, tuyaux 
inclus. Vérifier que les distances diagonaux AD et BC soient égales, et de même pour les longueurs AB et CD.

7. Placez la toile sur la structure de l’abri en vous assurant que le triangle soit à l’avant. Attachez toutes 
les courroies autour des tuyaux en faisant le tour complet de l’abri. Serrer les ganses fermement à l’intérieur 
des arches. 

8. Placer l’abri à l’endroit désiré et fermez la porte avant d’ancrer votre structure au sol avec les crochets 
d’ancrage K et clous J. L’abri doit être ancré sur une surface solide et de niveau. Ex.: asphalte, béton, etc. 

Les ancrages supplémentaires ne seront pas compris.

9. La porte doit être attachée avec les élastiques et les crochets en S.
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STEPS

1. Assemble arches 06-403 and 06-405. For the arches at each end, assemble arches 06-402 and 06-403 
with 1¾” screws. Place 4 hooks M on each door rail 06-369 and attach the rails to end arches with 1¾” 
screws and wing nuts. 

2. Assemble arches with connecting pipes 06-371 and 06-374, using 2½” screws and wing nuts. 

3. Insert legs 06-401 into arches 06-405 one side at a time, and then legs 06-400 into arches 06-402. 

4. Connect legs 06-400 and 06-401 with the connecting pipes 06-371 and 06-374 using 2½” screws.

5. Attach the diagonals 06-369 between two legs, on the inside of the shelter, using 1¾” screws. (See schema)

6. Before you install the roof, make sure the distances between the legs (AC, BD) are 5 feet wide, including 
the legs. Also verify that diagonal distances AD and BC are equal, and lengths AB and CD are equal.

7. Place cover over the completed structure making sure that the triangle is at the front of the shelter. Attach all 
the straps inside of the roof to the structure poles going completely around the garage. Tie firmly the inside 
ties to bars.

8. Place your shelter where you want to install it and close the door before anchoring the structure to the ground 
with the brackets K and nails J. The structure has to be anchored on a flat leveled surface as asphalt, 
concrete, etc. Additionnal anchors are not included.

9. Door has to be attached with elastics and S hooks.
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SCHÉMA - SCHEMA



LISTE DE PIÈCES - PARTS LIST

Pièce # Part Description QTÉ/QT Y

J

L

O

K

M-4

06-374

06-371

06-401

06-400

06-402

06-403

06-369

06-405

Clou
Nail

Patte 1 trou 1¼" x 52 

Patte 2 trous 1¼" x 52 

Boulon 1¾" Bolt

Crochet de plancher
Floor Bracket

Elastique + crochet en S
Elastic + S-Hook

Coin d’arche 3 trous 1¼" x 52 
Corner Arch 3 Holes

Coin d’arche 2 Trous 1¼" x 52 
Corner Arch 1 Hole

Tuyau de connection 1" x 48"
Connecting Pipe

Tuyau de connection 1" x 50½"
Connecting Pipe

" Leg 1 Hole

Diagonale + rail de porte 1" x 59¾"
Diagonal + Door Rail

Arche centrale 1¼" x 27" Center Arch

" Leg 2 Holes

Crochet pour rail de porte (paquet de 6)
Door Rail Hook (set of 6 pcs)

2

4

4

3

4

2

5

5

6

8

4

8

14

5/8

5/8

5/8 "

5/8 "



LISTE DE PIÈCES - PARTS LIST

Pièce # Part Description QTÉ/QT Y

Q

P

Toit
Roo
f

Câble guide
Cable guide

Noix papillon
Wing Nut

Boulon 2½" Bolt

1

1

17

29


